

**Betreff:**

Frauennotrufnummern und Beratungsstellen im Internet  
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 30.11.2010

**Antragstext:**

Für Frauen in Not ist es wichtig, dass sie schnell Zugriff auf eine Rufnummer oder die Adresse einer Beratungsstelle in ihrer Nähe haben. Der Bundesverband Frauenberatungsstellen und Frauennotrufe (bff) bietet seit dem 25.11.2010 ein neues Serviceangebot: eine Regionen-Suchfunktion für alle, die Beratung und Unterstützung in ihrer Nähe suchen. Auf der Seite der Frauennotrufe Hessen sucht man vergeblich nach einer Beratungsstelle in Wiesbaden, obwohl es diese gibt.

Daher möge der Ausschuss daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- Die Regionen-Suchfunktion des Bundesverband Frauenberatungsstellen und Frauennotrufe (bff) bekannt zu machen, in dem die Adresse beispielsweise bei Neudruck in Informations-Flyer zum Thema „Gewalt gegen Frauen“ aufgenommen wird.
- Kontakt mit der Koordinierungsstelle der hessischen Frauennotrufe und Frauenberatungsstellen aufzunehmen und sie zu bitten die Wiesbadener Beratungsstellen (AWO-Beratungsstelle, Frauen helfen Frauen, Wildwasser, Diakonisches Werk – Beratungsstelle für Frauen in Not) in die Adressenliste der Frauennotrufe und –beratungsstellen aufzunehmen.
- 

*Internet-Adressen:*

- bff: [www.frauen-gegen-gewalt.de](http://www.frauen-gegen-gewalt.de)
- Frauennotrufe Hessen: [www.frauennotrufe-hessen.de](http://www.frauennotrufe-hessen.de)

Wiesbaden, 01.12.2010

Gabriela Schuchalter-Eicke  
Frauenpolitische Sprecherin

Carola Pahl  
Fraktionsgeschäftsführerin